

Fernós Rinde Informe Al Congreso De La Rebelión

WASHINGTON, 28 de noviembre, (INS) —El Comisionado Residente de Puerto Rico en Wáshington, Antonio Fernós Isérn, rendirá el jueves un informe oficial al Congreso so-



Fernós Isern

bre la reciente insurrección nacionalista en Puerto Rico. Fernós anunció que su tópic principal será el progreso de la Isla y la redacción de una Constitución que fué autorizada por el Congreso en julio pasado.

Se le ha concedido permiso a Fernós Isérn para que hable en la Cámara de Representantes de los Estados Unidos por diez minutos.

Se espera que el Comisionado diga que Puerto Rico es leal a los Estados Unidos y que los que llevaron a cabo la revolución y el atentado contra el presidente Truman son unos fanáticos, que forman una minoría.

También se espera que diga que se inscribieron 157,902 electores en Puerto Rico y que eso constituye una prueba de que la gente prefiere los procedimientos democráticos a la violencia.
(Pasa a la Página 28)

Fernós Rinde Informe Al Congreso De La Rebelión

(Viene de la pág. 3)

Fernós proyecta regresar a Puerto Rico dentro de una semana, pues en el Congreso no hay pendiente nada de importancia (relativo a la Isla).

La única medida que se aplica a Puerto Rico que se cree tiene oportunidades de ser aprobada es una enmienda al Acta Orgánica confiriendo la ciudadanía norteamericana de nacimiento a los puertorriqueños que nacieron antes de que el régimen yanqui se inaugurara en 1898. Hasta la fecha los puertorriqueños nacidos antes de ese año han sido considerados ciudadanos naturalizados de los Estados Unidos. La medida fué aprobada por la Cámara y está ahora en la Comisión del Interior del senado.